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精进电动科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

                                                      编号:2025-003 

 

 

投资者关系活动类别 

 

□特定对象调研    √分析师会议 

□媒体采访        □业绩说明会 

□新闻发布会      □路演活动 

□现场参观 

□其他 (请文字说明其他活动内容)                        

 

参与单位名称及人员 
西部证券：齐天翔，张磊，彭子祺；开源证券：陈伟；

世明伙伴基金 万明；天倚道基金 赵昊鹰；中信建投基

金：张桉桉；银河证券 刘兰程  

时间 2025年 6月 17日 16:00-17:00 

地点 北京金融街丽思卡尔顿 

接待人员姓名 董事,董事会秘书,财务总监：谢文剑  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

投资者关系活动主要

内容介绍 

问题 1：刚才您介绍公司在 2024 的经营发展有了重大

改善，请问公司做了哪些工作？在经营战略上做出了哪

些改变？ 

答：2024年，精进电动在董事长余平的带领下，吹

响了“向优秀的制造企业转型”的号角。在前期的研发

和创新成果的推动下，公司在 2024 年迎来了前所未有

的业务增量。但是，公司也认识到随着产业成熟度的增

加，市场竞争的重心已经从技术核心转向了质量、成本

和交付的运营核心；没有强大的制造运营和成本控制的

能力，再多的创新和技术、再多的市场机遇，都无法构

建优质、稳健、可持续的经营。围绕“向优秀的制造企

业转型”的目标，公司在制造领域投入了大量资源，让

更多的优秀的人才向制造运营转型，重塑了制造组织架



构并强化了管理。公司建立了高效，实用的制造数据报

表体系，进行实时监控、及时有效地改善提高运营效果。

公司在 2024 年持续优化公司不同地区的生产和运营，

提高生产基地的集中度和规模效应，降低运营成本。谢

谢！  

 

问题 2：公司经营活动现金流 2024 年转正，是上市来

首次，请给予一些评论。 

答：2024年度，公司年度经营活动产生的现金流量

净额 1,239.97 万元，较上年同期改善 103.74%，并实

现了转正。核心的原因还是年度内公司销售收入大幅度

上涨有紧密关系，收入上升，回款增加。当然公司在收

入上升的同时，还加强了对应收、应付和存货的管理。

比如在收入大幅度上升的时候，应收账款没有大幅度上

升。综合以上因素，公司的经营活动现金流比以前年度

改善明显。 

 

问题 3：2024 年公司营业收入增长了 50%以上，请问主

要是什么？ 

答：2024 年收入增长的主要原因是公司主营业务

的收入增长比较快。2024 年的收入增长是公司上市以

来战略布局成果的体现。 

公司主营业务主要分两块，及新能源汽车电驱动系

统和技术开发与服务。  

新能源汽车电驱动系统收入比去年同期有大幅增

长，这个板块里的乘用车和商用车电驱动系统收入均有

较大幅度的增长。在乘用车电驱动系统方面，收入增长

的主要原因是 2023 年末投产的国内项目在 2024 年逐

渐放量。除此之外，2024年新投产的国内乘用车产品也



进一步拉动了收入的增长，所以乘用车电驱动系统收入

增长较为明显。商用车电驱动系统收入增长的主要原因

是国内和国外客户需求都有增长，需求的增长拉动了相

关产品的销售收入。  

技术开发与服务收入比去年同期有较大增长的主要

原因是年度内公司完成多项客户的开发和服务工作，所

以技术开发与服务收入比去年同期增加较多。 

 

问题 4：公司 2024 年的经营情况是否好转,25 年呢？ 

答：2024年公司营业总收入 130,490.06 万元，较

去年同期增加 50.64%，归属于上市公司股东的扣除非

经常性损益的净利润-48,939.83 万元，较去年同期亏

损减少 19.87%，基本每股收益-0.74 元，较去年同期

亏损减少 24.49%。具营业收入的增加，改善了公司毛

利，对净利润的改善影响也较大。此外，公司年度经营

活动产生的现金流量净额 1,239.97 万元，较去年同期

改善 103.74%，并实现转正。经营活动产生的现金流量

净额能够转正的主要原因是 2024 年销售收入增加较

多，导致全年销售商品、提供劳务收到的现金增加所致。

25年一季度，公司实现盈利，经营活动产生的现金流量

净额也持续为正。 

 

问题 5: 二季度情况如何 

答：二季度具体情况现在还不方便讲，但是整体不

错，我们依然会保持高速增长的势头。我们对二季度的

运营结果还是相当乐观。 

 

问题 6：2025 年增长因素都有哪些？ 

答：2025年，公司会投产一个配套广汽的一个三合

一系统，是平台级产品，配套两个车型。项目在本季度



投产，现在公司已经开始在小批量出货。还有就是之前

量产的北汽越野的平台级产品，2025年有新车型上市，

进一步拉动销售额。另外，公司预期 2025 年将完成一

些客户的产品开发项目，所以技术开发与服务收入可能

仍会有一些增长。 

 

附件清单(如有) 

无  

 

日期 

2025年 6月 17日  

 


